

## 10 mil indígenas se toman Popayán en solidaridad campesina

Unos 10 mil indígenas llegaron marchando al centro de Popayán para respaldar el paro agrario de los campesinos en el sur del país.

La manifestación indígena aterrizó en el Parque Caldas ubicado frente a la Alcaldía de Popayán y la gobernación departamental, donde el Consejo Regional Indígena del Cauca dispuso una tarima para diversos actos solidarios y de protesta pacífica. La vía Popayán - Pasto se encuentra cerrada por lo que la ruta de Popayán a Cali está habilitada pero con algunas limitaciones por temor a nuevos desórdenes como los ocurridos la semana pasada en varias regiones del país.



<http://www.las2orillas.co/10-mil-indigenas-se-toman-popayan-en-solidaridad-campesina/>